

ご無沙汰しています。

2008.4～2010.3の間国際交流員だった呉光玉です。

岩手を離れてもう3年になりました。その後11年秋は日本のご招待で震災後の岩手県を訪れ、また皆様の暖かい歓迎を受けました。本当にありがとうございます・

その後も岩手のたくさんの皆様方と北京で会うことができました。去年の冬は岩手からいらっしゃった方から風月堂のアーモンドクッキーも頂いて懐かしかったです。



おいしかったです。



電車の中からスカイツリー

(東芝エレベーターだそうですよ。^。^)

北京或いは中国全土がこの冬は大気汚染に悩んでいます。1月はほとんどすっきりした空を見ることもできませんでした。増え続ける自動車の排気ガス、暖房のための石炭燃焼および火力発電、製鉄工場からの汚染が主要です。厳しい生存環境です。現在開かれている全人代でも大きく取り上げられ、環境汚染防止法等が検討されているようです。日本でも昔一時環境汚染がひどかった時期があったそうですが、中国も日本の経験を学び早くきれいな空気、水が戻ればいいですね。

仕事では、2月末から東京、大連、杭州、上海、来週はまた大連等出張が多い三月です。さすが日系企業で3月が期末だというのが実感できます。毎日のほど日本語を使っていますが、先日一年半ぶりに日本に出張したら、いろんなものの名前を忘れてしまい、生活用語はやっぱり日本にいないと忘れるなあと思いました。これからいくチャンスが多くなればいいですね。それに時間がとれば岩手にもまた行きたいですし……

岩手の皆さん、北京にいらっしゃったらぜひ声かけてください。